



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Estamos ya a punto de iniciar los debates en torno a la nueva autoridad antimonopolios, recordamos la modificación constitucional al artículo 28 y a partir de esa reforma que se dio, pues ahora estamos ante la oportunidad de tener un organismo antimonopolios y de competencia económica, mucho más fuerte, más sólido. La **Cámara de Diputados** iniciará los debates, esperamos que en cualquier momento el Ejecutivo federal nos mande la iniciativa, lo primero es ver el estatus jurídico del nuevo organismo. Lo que estamos buscando es una verdadera acción antimonopólica y de beneficio al consumidor mexicano”.

https://drive.google.com/file/d/1cmcDEmWssodFtJNT2Nx8_AIL03J2u0Z/view